

## 道路整備事業につい 7

るのか伺います。 たが、現状はとても終わるとは思えな い状況です。この事業は何年に完成す 平成30年度に完成予定と聞いていまし 成東駅南口線事業は、当初

事務所に申し出て、 成に向けて強く要望しています。 は、国道から駅に直結する重要な路線 事業推進に協力する旨を土木 山武土木事務所には、早期完 市長 成東駅南口線に関して 調整をしていると 市と

事業を推進していくと聞いています。 の取得に努め、1日も早い完成を目指 ては、平成31年度の部分開通に向け、 国道と交差点からの約100mについ について県に確認したところ、津辺の 全線供用については、引き続き用地 都市整備課長 本事業の完成

していくと聞いています。

事務所に説明会の実施を要望していま 者の方や地元住民の方から、問い合わ いかと思いますが、どうですか。 まず説明会等を開くことが必要ではな あれば、地元の方、地権者の方等に、 意見をいただいており、 平成30年度に完了しないので 都市整備課長 市へも、 山武土木 地権

常に危険であるため、先行して信号機 うこども園前は車の通りが激しく、 を設置してはどうですか 市道成東259号線、 なると

ど、市民や道路利用者の安全対策に向 を含めた交差点部の工事を発注するな 議を31年度に前倒しで実施します。そ 状となっています。信号機は設置まで 路交差点の安全対策として実施した形 も園の交差点を取り巻く周辺環境です に時間を要することから、市としては が、平成26年4月、市役所前の市道殿 信号機設置に伴う関係機関との道路協 台成東線、平成大橋開通に伴い、T字 早期に取り組んでいきます。 都市建設部長 なるとうこど 協議が整い次第、 信号機設置

か。 道路が必要だと考えますが、どうです から、成東259号線の道路につなぐ スーパーハヤシの脇の信号機

> 線まで延伸させる整備となります。 を、現在、整備中の市道成東259号 線と旧国道の分岐する交差点から、店 スーパーハヤシ入り口までの道路

こを道路として使用している状況にあ あります。 ることから、 該部分の問題を、まず解消する必要が での区間は、 現在の国道交差点から店舗入り口ま 民有地となっており、 延伸整備については、 そ

現状について伺います。

教育部長

平成30年2月に実

遊具の健全度調査の結果、劣化の著し

昨年度の成東総合運動公園の

成東総合運動公園の遊具について

いものが数多く確認されたようですが

ていきたいと思っています。 7 土地利用および道路利用状況を踏まえ 成東259号線完成後における沿線の 現時点での整備計画はありませんが 道路整備の必要性について検討し

実施してい ありますが 道成東26 置する、現 く計画です 舗装工事を 階的にでは しては、段 6号線に関 未舗装の市 在、砂利道 ド店側に位

都市建設部長 国道126号

なお、この路線の東側のマクドナル



開通が待たれる市道成東259号線

教育部長

平成31年度当初

います。

いますが、今後の設置計画について伺

多くの方が必要とされていると思

遊具等については、

地区の方

ます。 止のため、平 受け、事故防 されたことを 用不可と判定 どの遊具が使 健全度調査の を中止してい 日から、使用 成30年4月1 結果、ほとん 施した公園の

遊具設置が予定されている成東総合運動公園

具等の設置を予定しています。

要素を合わせた、コンビネーション遊

渡りやトンネル等、

いろいろな遊びの

設置する遊具は、すべり台、

はしごの

準備を進めていきたいと考えています。 しました。7月中の工事完成を目途に、 算に、子ども用遊具の設置費用を計上